

1. Oktober 2014 – Die Blaue Tafel

Wir laden zum Gärtnern ein:

Mit Unterstützung des Stadt Schulamts und Umweltlernen in Frankfurt e.V. haben in den vergangenen Jahren viele Schulen beispielhafte Projekte in ihren Gartenanlagen verwirklicht. Gesundheit und Ernährung, die Versorgung mit hochwertigen Lebensmitteln, mit regionalen, saisonalen und fair gehandelten Produkten sind wichtige Themen des Schulalltags. Hierfür sind Schulgärten als Lernorte von besonderer Bedeutung, um Gartenbau und nachhaltige Landwirtschaft erfahrbar zu machen. Die praxisorientierten Projekte fördern bei Schülerinnen und Schülern Kompetenzen, sich mit wichtigen Handlungsfeldern der Zukunft, mit Konsum und Lebensstil, Klimawandel, Welternährung und globaler Gerechtigkeit auseinanderzusetzen.



Wir laden zum Essen ein:

Schülerinnen und Schüler Frankfurter Schulen sowie Gäste sind eingeladen, an der Aktion teilzunehmen (nach Anmeldung). Wir teilen das auf dem Römerberg (angefragt) von Aktionskoch Wam Kat zubereitete Essen. Hier am Tisch wie in der Welt. Das blaue Tischtuch, die Farbe der UNO, ist Symbol dafür. Wir laden ein, sich mit den anderen am Tisch auszutauschen: über Essgewohnheiten, leckeres Essen, gemeinsames Kochen, nachhaltige Ernährungsweise, Einkaufstipps und Rezepte. Dazu werden nicht nur Informationen als Beilage serviert. Ein bunter Markt mit Produkten und Informationen aus Frankfurter Schulgärten, Mitmachangebote der Verbraucherzentrale, des Energierats, des Zentrums Ökumene und vieler anderer mehr gehen der blauen Tafel voraus.

Die „Blaue Tafel“

ist eine Veranstaltung im Rahmen der bundesweiten Aktionswochen „Bildung für nachhaltige Entwicklung“ und Bestandteil des Frankfurter Aktionsjahrs „Brücken in die Zukunft“. Sie wird vom Netzwerk „Nachhaltigkeit lernen in Frankfurt“ in Zusammenarbeit mit Umweltlernen in Frankfurt e.V. und dem Stadt Schulamt getragen.

Wenn Sie mit ihren Schülerinnen und Schülern am 1. Oktober an der blauen Tafel mit einem Ernährungsprojekt teilnehmen möchten, nehmen Sie bitte zeitig Kontakt mit Umweltlernen in Frankfurt auf, der Platz auf dem Römerberg ist begrenzt.

Kontakt:

Koordination Netzwerk
„Nachhaltigkeit lernen in Frankfurt“

Umweltlernen in Frankfurt e.V.
monika.krocke@stadt-frankfurt.de
Tel.: 212 30130
www.bne-frankfurt.de

